

# *Cuba condamne les agressions de la police argentine contre des délégations du Venezuela et de la Bolivie*

---



La Havane, 15 déc. (RHC).- Cuba condamne énergiquement les agressions physiques infligées par la police argentine aux délégations du Venezuela et de la Bolivie à une réunion du MERCOSUR, le Marché Commun de l'Amérique du Sud.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères rendue publique hier souligne que

«La force policière et la violence démesurée employée contre les ministres des Affaires étrangères du Venezuela et de la Bolivie, Delcy Rodriguez et David Choquehuanca et leurs délégations constituent une violation des conventions de Vienne sur les relations diplomatiques. Rien ne justifie le recours à l'agression physique dans une réunion internationale contre des représentants officiels d'autres

gouvernements, dont l'un d'entre eux, qui plus est, est une femme.»

La note appelle les parties au dialogue et aux négociations et souligne qu'il faut empêcher à tout prix que toutes les conduites propres du fascisme et des dictatures militaires puissent se répéter entre des pays frères de notre région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/115591-cuba-condamne-les-agresions-de-la-police-argentine-contre-des-delegations-du-venezuela-et-de-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**